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令和４年 帯広市資産公開等審査会 会議録要旨 

 

                     開催日：令和４年４月１日（金） 

午後１時００分～午後１時３０分 

会 場：帯広市庁舎１０階第５Ａ会議室 

 

───────────────        ─────────────── 

〇出席委員（５人）              〇事務局 

 岩田明子委員                 廣瀬智総務部長  

 加納芳郎委員                 高橋秀和総務室長  

 唐澤亀三委員                 松原浩司総務課長  

 髙杉明子委員                 高木克康総務課長補佐 

 千々和博志委員                小澤惇稀総務課主任補 

───────────────        ───────────────  

○次第 

（１） 会長選出 

（２） 副会長選出 

（３） その他 

─────────────── 

 

（市長より各委員へ委嘱状の交付） 

 

事務局） 

ただいまから、帯広市資産公開等審査会を開会します。 

初めに会長、副会長を互選していただくことになります。仮議長を千々和委員にお願いし

ます。 

 （同意あり） 

 

仮議長） 

仮議長を務めさせていただきます。これから、議事に入ります。 

次第の（１）、（２）の会長、副会長の選出について、どのような方法がよろしいですか。 

 

委員） 

推薦の方法とし、併せて、私から推薦させていただきたいと思います。 

（同意あり） 

 

仮議長） 

推薦をお願いします。 

 

委員） 

会長に千々和委員、副会長に岩田委員を推薦します。 

 

仮議長） 

ただいまの推薦について、ご意見等はありませんか。 

 （無し） 

無ければ、会長に私、千々和、副会長に岩田委員を選出することとしてよろしいですか。 

（同意あり） 
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（会長を議長とし、議事継続） 

 

会長） 

次第（３）その他について、事務局より、資産公開制度及び審査会について、説明をお願

いします。 

 

事務局） 

（配布資料「帯広市長の資産公開について」にて説明） 

 

会長） 

何か質問等はありませんか。 

 

委員） 

資産等補充報告書の該当なしについては、前回の回答から補充はないとの認識でよろしい

でしょうか。 

 

事務局） 

その通りです。また、所得等報告書については、その年の所得について報告しているもの

になります。 

 

委員） 

資産等補充報告書９借入金について、２年分を見比べた際に同額とならないのはなぜでし

ょうか。また、この項目は借入金の変動ではなく総額を示しているのでしょうか。 

 

事務局） 

借入金の返済により金額が変更となっており、借入金の総額を示しています。 

 

委員） 

資産等補充報告書について、補充前に市長の資産等を報告しているものはあるのでしょう

か。 

 

事務局） 

平成 30年の市長任期開始時に、資産等報告書にて土地、建物等の資産を報告しております。

その後の補充の有無について資産等補充報告書で報告しております。 

 

委員） 

本日の審査会については、配布の資産等補充報告書の内容確認のみでよろしいのでしょう

か。 

 

会長） 

当初の報告内容を把握しづらいと感じているため、先程の質問をしたと思うのですが、私

も同様の疑問を感じております。条例が１年間の変動を報告するものとなっているため仕

方がないと思うのですが、この条例は他の自治体も同様の内容なのでしょうか。 

 

事務局） 

国の制度に準拠したものになっておりますので、概ね同様のものとなっております。 
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会長） 

当審査会としては現有財産と比較し審査を行う立場であることから、当初の報告から現在

までのデータが必要と感じます。 

 

事務局） 

後日、整理した資料をお送りしますので、現状をご確認いただけたらと思います。なお、

今回については、当初より資産の変動がないことと給与の最新の情報を伝えることを趣旨

としていたため、不足分はお送りの資料にて確認をお願いします。 

本委員会は審査の申出があった際に審査をする機関ではありますが、申出がない状況です

ので、現状をご確認いただくことも大切かと思います。次回以降、推移が把握できるよう

な資料を配布します。 

 

会長） 

皆さんから他に何かございませんか。事務局から何かございませんか。なければ、以上を

持ちまして帯広市資産公開等審査会を閉会いたします。 

 

以上 


